

# Compte rendu comité du 04/04/2017

Présents : Pretot Dominique (Président) – Gindro Sébastien (Vice-Président) - Maillot Claude (Trésorier) – Triboulet Aurélien (Secrétaire) – Martin Laure - Jawed El Houmass - Cordier Pascal - Dangel Christian - Demoly Daniel – Jordan Remy – Ludovic Bouchard - Jean-Noël Baumann – Prétot Nicolas – Bernardin Loïc

Invités : Morgan Michel & Jérôme Roux (partiellement)

Excusé :

Absents : Néant

- PV dernière réunion du 22/02/2017 :
  - Approbation du dernier P.V.= R A S
- Bilan Financier mi-saison :
  - Présentation du bilan prévisionnel du club à la mi-saison .
  - Si les subventions/salaire sont à la hauteur des prévisions , le bilan du club fin de saison devrait-être à l'équilibre
  - Sont déjà prévus au bilan : les travaux de réfection du terrain 1 ; + une inscription formation au B E F .
  - Compte tenu du travail réalisé et des résultats Le comité souhaite le maintien de Morgan à son poste
  - Des solutions sont à rechercher pour essayer de maintenir son emploi au moins la saison prochaine.
  - Des idées sont étudiées mais l'essentiel sera de savoir si les subventions espérées dans le budget seront bien données .Une solution définitive devrait pouvoir intervenir d'ici fin t Mai
- Organisation Bal du Printemps du 22 Avril :
  - DJ + Podium OK matériel à récupérer le vendredi ( réserver le camion « gindro »
  - Voir pour mettre en place un service de sécurité via une entreprise extérieure.( Voir G P S )
  - Important de faire une bonne pub et notamment de diffuser au maximum sur les réseaux sociaux
  - Tracts et affiches sont à distribues par dirigeants et joueurs sur le secteur
  - Déclaration buvette et Sacem reste à faire .
  - En cas de besoin financier un « Bal de l'automne » pourrait être envisagé durant les vacances de la toussaint 2017
- Compte Rendu Réunion 51<sup>ème</sup> Fête des Sports du 27 mars :
  - Les animations sont quasiment bouclées. Reste 2/3 créneaux à valider ou à trouver.
  - Plan de la fête finalisé. Les demandes en matériel d'électricité sont en cours d'étude par Nico.
  - Le parking passera à 2 € par voiture cette année.( avec un verre 50 ème offert)
  - L'ensemble des principaux responsables sont trouvés. A eux de trouver les bénévoles
  - Les tracts et affiches sont en cours de conception.
  - La commission sponsoring doit s'activer pour lancer la campagne publicitaire ( 12 à 15 000€ à trouver )
  - Lancer les invitations tournois G & F assez tôt avant la fin de saison sportive dans les clubs
- Bilan sportif :
  - U7 => Gros problème avec un effectif très limité. Satisfaction cependant d'avoir un bon encadrement en qualité et en quantité.
  - U9 => Quelques joueurs indisciplinés et un arrêt mais 4 éducateurs très motivés et très compétents. Une très bonne progression dans l'ensemble.
  - U11 => Un groupe très hétérogène. Un manque de politesse à recadrer. 4 éducateurs très présents et très motivés. Du beau jeu pratiqué par l'équipe 1 en respectant la philosophie de jeu du club.
  - U12 EFF => Effectif très variable aux entrainements et limité pour les matchs.
  - U13 => Que trois matchs joués en championnat. 4 joueurs dont c'est la première année de foot avec notamment 2 joueurs assez indisciplinés donc compliqué à gérer. Les résultats restent corrects cependant.
  - U15 => 1 belle phase Automne mais beaucoup plus compliqué dans le jeu depuis la reprise. De la progression dans l'ensemble. Une bonne cohésion et une bonne ambiance dans l'équipe.
  - U18 => Du mal à faire la préparation à la reprise par les joueurs et des entrainements pas très recherchés. Une bonne progression et une belle ambiance dans l'équipe.
  - GLOBAL => Problème de politesse chez certains jeunes et dommage que certains parents qui ne préviennent pas des absences. En revanche très grande satisfaction tant dans la qualité que dans la quantité des éducateurs. Du beau jeu de proposé également en essayant de respecter la philosophie de jeu mise en place par le club
  - Pour les U15 et U18, voir rapidement avec Rougemont pour la mise en place ou non d'une entente la saison prochaine et en définir les modalités.
  - Equipe C => Satisfaction depuis la reprise d'avoir un effectif suffisant en quantité et d'avoir chaque match un arbitre assistant.
  - Equipe B => Résultats et jeu pratiqué un peu moins bon depuis la reprise. Manque d'investissement depuis la reprise également. Un bon match à Fougerolles samedi dernier à confirmer.

## U.S. Larians Munans

- Equipe A => Jeu pratiqué depuis la reprise un peu moins satisfaisant. Trop d'erreurs de jeunesse et manque de concurrence. Beaucoup de sérieux et une bonne ambiance. A noter le très bon apport de Tac en tant que recrue. Un bon engouement autour de l'équipe.
- L'objectif de la fin de saison reste la montée de l'équipe A en LR2. L'équipe B étant maintenue devra viser le podium. Enfin, malgré les points de pénalités il faudra faire le nécessaire pour essayer de maintenir l'équipe C notamment en lui laissant un effectif suffisant.
- ATTENTION dans les compositions d'équipes avec la feuille des 5 dernier match ( bientôt d'actualité)
  
- Projet saison 2017 2018 – Encadrement :
  - La volonté du club est clairement de garder Morgan employé du club et entraîneur de l'équipe A.
  - Restera à voir le fonctionnement du club et la répartition des tâches en fonction des solutions trouvées
  - La présence du salarié du club en journée en période d'activité serait souhaitable
  - Damien Franzl serait repartant pour la saison prochaine dans le même rôle que cette saison.
  - Pris par des obligations professionnelles, Gigi ne pourra pas continuer en tant que coach de la B. Il pourra éventuellement s'investir en tant qu'arbitre officiel ( date à convenir).
  - Reste toujours un 2<sup>ème</sup> dirigeant à trouver pour l'encadrement de la C + juge de touche AVIS AUX AMATEURS
  - Jawed doit nous donner une réponse d'ici le prochain comité sur ses possibilités pour la saison prochaine.
  - Un sondage sur les dirigeants et joueurs repartants pour 17/18 doit être réalisé
  - Idem pour l'entente avec Rougmont
  
- Organisation Stage Jeunes Avril + Projet PEF ( Morgan reste chargé de son organisation )
  - Stage du 24 au 28 Avril pour l'ensemble des catégories de jeunes.
  - 2 jours de stage pour les U15-U13 et U11. (Inscription 30€)
  - 1 jour de stage pour les U9 et U7 (Inscription 15€)
  - A déterminer pour les filles.
  - Pour chaque jour, il y aura un entraînement ou des tests et une activité. (Parc Accoland – Bowling – Footgolf – quiz P E F ect ... etc ..)
  - Les inscriptions vont être lancées dès le prochain entraînement. Bulletin réponse à retourner rapidement
  
- 50<sup>ème</sup> Anniversaires du Club :
  - Jérôme est chargé de se renseigner sur les modalités de réalisation d'un album Panini.
  - Repas d'anniversaire des 50 ans du club est normalement prévu en même temps que l'AG du club.
    - RESTE Modalité et horaire à définir n fonction de la solution retenue
    - Une commission restreinte se réunira pour définir les diverses solutions pour maquer l'évènement
    - Une réunion sera programmée la semaine prochaine avec GEGE MORGAN PAPY CHRISTIAN LAURE MINOU CLAUDE
  
- Travaux à prévoir -Terrains – Investissements :
  - Les bancs de touche sont terminés. Reste à les installer. Prévoir de faire une dalle en ciment.
    - Nico est chargé d'organiser les travaux. (Lundi de Pacques ?)
  - Prévoir de changer les ampoules grillées des projecteurs. Voir avec Loïc Bernardin et voir pour trouver 1 nacelle capable de monter à la hauteur des projos.
  - Prévoir d'enterrer le tuyau d'eau. Pour l'arrosage des terrains
  - Voir pour nettoyer les buts et éventuellement les repeindre. Avec la main courante coté oignon
  - Douche des vestiaires à réparer ( voir Pouget). ;+ couloir vestiaires à nettoyer
  - Carottage et sablage du terrain 1 à prévoir en Avril/Mai + sur-semi en Juin ( cout environ 3500€ )
  
- Renouvellement Membre du Comité, AG du 23 juin :
  - AG prévue le vendredi 23 ou samedi 24 Juin. (A déterminer suivant l'organisation du 50<sup>ème</sup> anniversaire)
  - Membres à renouveler cette année : Laure Martin – Loïc Bernardin – Nico Prétot – Jordan Remy (remplacement Françoise) Réponses pour le prochain comité
  - + Jérôme salarié du club doit être remplacé . ... avis aux amateurs
  
- Infos diverses – Ligue – District – Club – CCPMC :
  - Dossier CNDS FAFA et DEPARTEMENT ont été déposés .. dans l'attente des décisions ( 15avril/15 mai)
  - Visite de Stéphane Begel du district pour faire un bilan sur les possibilités du club à être labellisé. « espoir »
  - Le match de 8<sup>ème</sup> de finale de coupe de Haute-Saône face à Noidans est programmé au lundi de Pacques.
  - Un accord de principe sur le financement de la réfection des installations de LOULANS à été validé par la CCPMC
  - Une convention d'utilisation par une ou plusieurs équipes du club reste à établir
  - Suite au 1<sup>er</sup> projet de vestiaire présenté quelques modifications sont prévues au plan initial
  - Le dossier d'homologation du gymnase pour le « futsal » en FEDE est en cours ( manque pas mal de papiers)
  - La vérification annuelle du défibrillateur à été réalisée dernièrement

## U.S. Larians Munans

- L'AG FEDE du 17 mars a reconduit Noel le Graet dans ses fonctions et adopté la nouvelle réglementation ( match à 3 points ; visite médicale / » ans ; nouveau barème disciplinaire )
- Les commissions ligues sont en cours de formation ( en principe 1 représentant / district )
- Un groupe de travail planche actuellement sur les nouveaux règlements et obligations pour la et les saisons à venir
- L'AG du district reste fixée au 1er juillet lieu à déterminer .. sur candidature
- Une réunion d'information sur les nouvelles réglementations LIGUE est prévue le 25 avril à 18h30 au District

- Tour de table et question diverses :

- Compte tenu des nouvelles obligation Nous devons retrouver des volontaires pour l'arbitrage
- Bravo à AUREL pour sa page entière sur L'EST consacrée à son arbitrage et sa reconversion
- Semaine du foot Feminin à LARIANS date prévue mercredi 17 MAI avis aux « amateuses »
- Problème de facture CANAL plus à voir avec Claude
- Reste des matchs de jeune en retard à programmer attention dans les compositions d'équipes A & B

Nota : pour ceux que ça interesse : au cours de ce comité le Président a prononcé 58 fois le mot « machin »

**Date de la prochaine réunion : Mercredi 10 Mai 2017, normalement le pot sera offert par Christian**

**Merci de prévenir depuis maintenant en cas d'absence !!!**

**Le pot de fin de soirée est offert par Minou. MERCI POUR LA QUALITE**

**La séance est levée à 00h00 !**